

Heineanum: Ausgewählte Werke

HALBERSTADT/CR. Zu einer Abendveranstaltung lädt das Halberstädter Museum für Vogelkunde Heineanum, am morgigen Dienstag ein. Beginn ist um 19 Uhr im großen Ratsitzungsaal in Halberstadt.

Die Referentin Susanne Bursch stellt einige ausgewähl-

te Werke vor, berichtet über die Geschichte der Bibliothek und über ihre Arbeit. „Im mehrfachen Sinne können sie als ganz herausragend bezeichnet werden“, heißt es in der Ankündigung. „Die Bücher der Bibliothek bestechen sowohl durch ihre Größe als

auch durch ihre Einbände. Hier gibt es sie in Leder gebunden mit goldgeprägten Rücken, direkt neben modernen mehrfarbigen Buchrücken. Die Zeitspanne der Werke reicht vom 17. Jahrhundert bis in die heutige Zeit.“

Zahlreiche Naturforscher

schickten Ferdinand Heine ornithologische Artikel mit einer Widmung. Manche besuchten das Museum und hinterließen einen Eintrag im Gästebuch.

Die Bibliothek befindet sich im ständigen Wandel, auch was die Ansichten und Einsichten der Autoren angeht.